



# Ex prorector de la Uach Juan Andrés Varas asume alto cargo en Universidad San Sebastián

**CAMBIOS.** Incorporación de ex intendente es parte de un proceso que incluye la contratación de 56 nuevos docentes para ampliar planta académica en Valdivia.

El ex prorector de la Universidad Austral de Chile y ex intendente de Los Ríos Juan Andrés Varas asumió cargo en la recién creada Vicerrectoría Académica Adjunta, en la Universidad San Sebastián sede Valdivia.

Su llegada, según informaron desde la casa de estudios, es parte de la incorporación de 56 nuevos académicos a la sede local, como parte de un plan de fortalecimiento emprendido en 2023 por la casa de estudios a nivel local y nacional.

Varas es doctor en Derecho de la Universidad Carlos III de Madrid y abogado de la Universidad de Chile, se desempeñó como prorector de la Uach hasta junio de 2023, tras ocupar los cargos de secretario general y decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, entre otros.

Además, tuvo una destacada trayectoria pública como intendente entre 2010 y 2012; miembro de la Comisión Asesora para la Descentralización y el Desarrollo Regional entre 2014 y 2022, e integrante del Consejo de Concesiones del Mop entre el 2014 y 2022.

## ACADÉMICOS

Respecto de la incorporación de nuevos académicos, desde



COMUNICACIONES USS

DESDE LA USS DESTACARON LA LLEGADA DE NUEVOS ACADÉMICOS.

la USS destacaron que la Facultad de Medicina y Ciencias figura como la unidad con mayor cantidad de docentes nuevos, con 14 académicos(as), todos ellos con postgrado. La Facultad de Ciencias para el Cuidado de la Salud también se ha visto reforzada con la llegada de nuevos docentes.

Le siguen la Facultad de Psicología y Humanidades (7); la Facultad de Economía y Negocios (7); la Vicerrectoría Académica (5); la Facultad de Dere-

cho y Ciencias Sociales (4); la Facultad de Odontología y Ciencias de la Rehabilitación (3); la Facultad de Educación (3); la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño (2); y la Vicerrectoría de Investigación y Doctorados (2).

## APORTE

El vicerrector de la USS sede Valdivia, Pablo Hoffmann, afirmó que "cada uno de estos profesionales aportará con su experiencia y dedicación al fortalecimiento de nuestros equipos de investigación y esperamos que impulsen a nuestros estudiantes de pregrado y en el desarrollo de proyectos innovadores y en futuras investigaciones".

Otro avance en formación es que este año, la USS sede Valdivia comenzó a impartir los programas de doctorado en Psicología y doctorado en Física Teórica. En tal sentido, Hoffmann sostuvo que "ambos representan un paso importante en nuestra misión de formar a la próxima generación de líderes en investigación científica. Creemos que como universidad nuestro rol formativo es clave para el crecimiento y desarrollo de la región y del país, por lo que nuestra tarea es seguir fortaleciendo esas áreas. ☞